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«Об итогах выборов депутатов ГосДумы VI созыва и задачах регионального отделения в
кампании по выборам Президента РФ».

  

    

Дорогие товарищи! Сегодня мы должны подвести итоги выборов депутатов ГосДумы,
обсудить решения 2 этапа Х1У Съезда КПРФ и, главное, наметить те шаги, которые мы
обязаны сделать в ближайшие  два месяца, чтобы показать максимальный результат на
президентских выборах.

  

  

Со времени первого этапа Х1У Съезда партии, состоявшегося в конце сентября, утекло
уже много воды. Жизнь подтвердила правильность оценок, сделанных тогда Съездом.
Курс на победу, взятый Компартией, был правильным. Г.А.Зюганов в докладе на втором
этапе Съезда 17 декабря подчеркивал: «Вы хорошо понимаете, что Россия переживает
не просто очередной предвыборный цикл. Она стоит перед куда более ответственным
выбором. Глобальный экономический кризис, начавшийся три года назад, высветил
тектонические сдвиги в мировом развитии. Ближайшие годы будут проходить под
знаком больших перемен. Планета бурлит». Не развивая этот тезис, отсылаю участников
 Пленума к материалам Съезда партии.  

  

  

Председатель КПРФ, тов. Зюганов, подчеркнул, что ЕР обманывает граждан, рапортуя

 1 / 11



ДОКЛАД С.И.Рудакова на ПЛЕНУМЕ ОК 24 декабря 2011 г.

об успехах в борьбе с кризисом. Экономика страны, привязанная к нефтегазовой   
трубе, продолжает стагнировать. Она не вышла даже на  уровень 2008 г. «Снижение  
цены на нефть до 80 долларов за баррель автоматически означает провал в
финансировании всех социальных программ,- говорил в докладе Г.А.Зюганов.- В планах
власти – окончательный отказ от государственного управления национальной
экономики. Распродаются остатки госсобственности. приватизируется почти 900
крупнейших предприятий. С молотка уходят акционерные общества: Роснефть,
Россельхозбанк, Русгидро, Транснефть, Совкомфлот, РЖД, Объединенная зерновая
компания, Уралвагонзавод и другие. Бегство капиталов из страны ускоряется. Более 30 
млрд. долларов выведено в 2010 году. В этом году почти втрое больше. Бездарная
финансовая политика погружает страну в долговую яму. Объем госдолга России
превысил  5 трлн. руб. Объем внутреннего государственного долга – более 4 трлн.
Внешний долг увеличился за год почти на 7%. Консолидированный внешний долг вырос
на  5% и превысил 500 млрд. долларов, обогнав рост золотовалютных резервов страны.
Затраты на обслуживание долга в 2012 г. превысят расходы на поддержку всей системы
ЖКХ, охрану окружающей среды, культуру и кинематографию, физическую культуру   и
спорт вместе взятые».

  

  

Я подробно цитирую доклад Г.А.Зюганова для того,    чтобы мы сами отчетливо

  

представляли глубину той   ямы, в которую погружаемся. Страна неумолимо движется к
финансовой катастрофе. Под  болтовню о модернизации и рапорты о росте ВВП в 2011 
г. на 4% у нас за год сократится: текстильное производство на 3%, производство
лекарств на 6%, производство алюминия, меди, кобальта – на 7%, прокатного
оборудования на 24%, электродвигателей – на 36%, троллейбусов на 40%,,  вертолетов
на 41% и т.д. Те же тенденции и  в   нашей области. Так, промышленность недополучит
на поддержку в этом году 100 млн.руб., обслуживание только процентов по кредитам
банков бюджетом области составляет 650 млн. руб. в год. Федеральный центр
сбрасывает на регион систему профтехобразования, программы занятости и др. О какой
 модернизации можно говорить?

  

Х1У Съезд  партии на своем    втором этапе сделал принципиальный вывод: «Для
спасения России нужна полная смена проводимой политики». Г.А.Зюганов выделил      5
главных угроз, нависших над страной: колоссальное социальное неравенство,
демографическая катастрофа, развал экономики,  утрата обороноспособности и
духовно-нравственная деградация страны. Как и в середине и  второй половине 90-х гг.
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речь идет о спасении  страны. В этом тезисе нет ни малейшего преувеличения.

  

  

Наша партия предлагает свою программу перемен: 3+5+7    -    три направления новой 
внешней политики, семь направлений новой экономической политики, пять направлений
социальных приоритетов. Первые три направления включают в себя: утверждение
новых приоритетов внешней политики,  создание нового Союза   братских народов,
укрепление обороноспособности страны. Новая экономическая политика означает
национализацию сырьевых и ряда других отраслей промышленности, новую
индустриализацию, возрождение российской  деревни, новую финансовую политику,
предполагающую систему государственных отраслевых  банков, пересмотр налоговой
системы, эффективное  взаимодействие российской науки с производством,
качественное развитие транспорта. Тем, кто сомневается в нашей программе, надо
почаще указывать на современный опыт Китайской Народной Республики, где 98%
банков находятся под контролем государства, а  также внешняя торговля,  связь, где
государство планово регулирует  экономику. 7 направлений нашей социальной политики
включают новое законодательство по обеспечению гарантий на труд, отдых,
образование, оздоровление, программу по поддержке детства и молодежи, всеобщее
бесплатное образование, доступность качественного медицинского обслуживания,
возрождение культуры.

  

  

Неудивительно, товарищи, что многие избиратели  впервые за эти годы почувствовали, 
что только с Компартией можно связывать свои надежды. Те из  избирателей, кто
впервые голосовал за нас из чувства  протеста и из понимания, что больше не на кого
надеяться, еще не осознают в полной мере,  что такова  закономерность современного
развития России. Продолжение либерального курса развалит и Россию, как развалило
Советский Союз, а реформы, предлагаемые коммунистами, способны вернуть нашей
стране статус великой державы.
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Съезд сделал вывод, что мы   совершили существенный сдвиг России влево. Таких
результатов от нас не ожидали наши товарищи из  братских компартий на Западе    и с
большим энтузиазмом приветствовали успех  КПРФ. Г.А.Зюганов подчеркнул, что 
«реальная поддержка КПРФ выросла   более чем вдвое». Курс на победу, взятый в
сентябре, был обоснованным. Мы добились существенного перелома в стране. Как
подчеркнул И.И.Мельников в своем докладе на Съезде, если у Единой России отнять
голоса, полученные на Кавказе, то у нее не будет даже простого  большинства в
Государственной Думе. Сегодня и вплоть до   новых  выборов мы должны благодарить
всех  избирателей членов партии и наших сторонников за поддержку КПРФ. Я  особо
хочу поблагодарить руководителей всех наших местных отделений. Такой дружной
работы мы давно не видели  в наших рядах.

  

  

В итоге мы набрали по  Воронежской области 269 тыс. голосов в пользу КПРФ

  

прирастив к нашему результату в 2007 г. 208 тыс. более 60 тыс. голосов, то есть почти
треть. Воронежская область в списке регионов заняла почетное 11 место по
абсолютному числу голосов за КПРФ, опередив такие регионы, как Красноярский край,
Иркутская область, Татарстан, Волгоградская область, Омская область, Пермский край,
Ставропольский край, Саратовская область, Ленинградская область и другие.

  

  

Нашим главным достижением стала победа КПРФ в г.Воронеже. Набрав 33% голосов,
мы заняли почетное    третье место после Орла и Новосибирска, опередив все
остальные региональные  центры. Этот результат получен как следствие активной
работы коммунистов в городе, где мы регулярно принимаем участие во всех
всероссийских акциях, где мы достойно отпраздновали 130-летие со дня рождения
И.Ф.Сталина и в Воронеже первыми появились соответствующие баннеры, 140-летие со
дня рождения В.И.Ленина, 50-летие полета в  космос Ю.А.Гагарина, где стараемся
поддерживать тесные связи с коллективами, где была проведена активная
агитационная кампания, и лозунг «Верю только КПРФ!» стал всероссийским   брендом, 
где идет приток молодежи в    партию. На Съезде подчеркивалось, что есть прямая
корреляция между итогами выборов и проведенным нами Референдумом. Набранные
нами 300 тыс. голосов на референдуме обернулись таким же результатом на выборах.
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Более активная работа в референдуме городских коммунистов определила лучший
результат по г. Воронежу.

  

  

Хотел бы обратить ваше внимание, товарищи, на один тревожный факт, отмеченный
Съездом. В 11 региональных центрах Справедливая Россия опережает КПРФ. Это –
Новгород, Вологда, С-Петербург,  Екатеринбург, Салехард, Астрахань, Кызыл, Якутск,
Владимир, Челябинск и Ханты-Мансийск. А в 7 региональных центрах ЛДПР опережает  
 КПРФ. Это – Ханты-Масийск, Салехард, Анадырь, Тюмень, Чита,
Петропавлоск-Камчатский и Благовещенск. Более того, в В.Новгороде и Екатеринбурге
на    1 месте идет Справедливая Россия, а в Ханты-Мансийске – ЛДПР. Эти результаты
говорят о том, что если мы не будем активно работать, наше место в условиях
нарастающих протестных настроений займет псевдооппозиция. Что СР и ЛДПР
являются псевдооппозицией, показывает уже один тот факт, что сразу после выборов
представители СР и ЛДПР отказались поддержать наше предложение об отставке
председателя ЦИКа Чурова.

  

  

Особо хочется сказать о СР,  которая, несмотря на выход из ее рядов нескольких
известных активистов, предприняла  бешеную атаку на избирателей, которую мы,
отчасти, недооценили сразу. Громадные деньги, популистская риторика под призывы об
объединении,   а    на самом деле – партия-сателлит Единой России. То дело, которое с
1999  г. в области делал Д.О.Рагозин, а сегодня оказался в стане ЕР, теперь будет
делать О.В.Пахолков, человек заезжий и мягко говоря неоднозначный. неудивительно
поэтому,   что, как заметил Г.А.Зюганов, Миронов в одночасье провел свой     съезд,
чтобы отсечь любые переговоры о едином кандидате на президентских выборах. Нет
третьего пути, товарищи,- либо вправо, куда тянет ЕР, либо влево,  куда зовет КПРФ,

  

  

Любопытный эпизод в связи с этим вспоминается в Новохоперском районе. Одна из
наших активисток высказала сомнение в возможности раздавать газету, где в  призывах
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к  7 Ноября, говорилось о новой революции. Товарищи, а разве говоря о новом
социализме, о новой      Советской власти, мы не предполагаем революционное
обновление общества!? Я об этом прямо сказал на теледебатах. Вот только революция 
и    кровопролитие, вооруженная   борьба - это не одно и то же. Вспомним 1991 г., когда
мирно выдавили КПСС  из политической системы, инсценировав, правда, гибель трех
молодых людей как жертв революции, Нет, только на левопатриотической основе мы
сможем объединить и примирить  все   общество. Иначе без всяких революций будет
продолжаться геноцид народов, и в первую очередь, русского народа. На заседаниях
областной Думы в этом году я дважды озвучивал мысль о необходимости роспуска ЕР, а 
сегодня после выборов стала популярной идея в официальных кругах о
реформировании политической системы, и вот уже в Воронеже закрыта общественная
организация «Наши» - молодежная организация, обсуживавшая ЕР. А разве не о том же
говорят последние дискуссии Кургиняна и Сванидзе, которые   транслировал
федеральный канал Россия-1. Так  что революция надвигается на нас так же
неотвратимо, как  восход солнца.

  

  

Теперь посмотрим на результаты, показанные нашими местными отделениями. Среди
городских отделений подтвердили свой высокий уровень коммунисты Центрального 
р-на, где один из лучших результатов за КПРФ 33,38% и наихудший показатель у ЕР
28,88%. Отменный результат за КПРФ 33,96% достигнут в Коминтерновском районе. 3
результат за КПРФ  в городе показал Левобережный р-н. В целом все р-ны в городе
внесли достойный вклад в копилку нашей городской победы. Но есть и проблемы.
Сельская часть Железнодорожного   р-на пос. Краснолесное и военное училище вновь
потянули наши показатели вниз. А в Ленинском р-не те же проблемы с частным
сектором, контролируемым чижовцами. надо усилить на этих  участках нашу работу на
президентских выборах.

  

  

В  соревновании сельских местных отделений победы добились каменцы, которых мы от
души поздравляем. Они получили 26,11%, а в марте 2010 г. на  выборах депутатов
облДумы у них  было 17,4% 12 результат. Успеха добились и нововоронежцы – 25,94% -
2 результат, а в 2010 г. у них было 15,5% и 18-е  место. Причем хочу обратить ваше  
внимание на один факт. Обком выдвинул на довыборах в городскую Думу Нововоронежа
   Синицына В.Н. Однако   по просьбе руководства атомной станции,  чтобы на допустить
растаскивания голосов и не пропустить в Думу сомнительных личностей, по
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согласованию с обкомом партии, Владимир Николаевич снял свою кандидатуру, но
получил при этом телеэфир, чтобы объяснить свою позицию и призвать голосовать  за
КПРФ и кандидата от атомной станции на  довыборах горСовета. И избиратель понял
суть нашего компромисса, солидно поддержав КПРФ. То, что мы обошли в
Нововоронеже Справедливую Россию, у которой   в Нововоронеже всего 16,5% - в
Новоронеже, где были сильные позиции Рогозина,- это явный  успех. Значит,
избиратель почувствовал возможность нового социализма. Подтвердил свой высокий
уровень Россошанский РК, где 22,95% (3 место), хотя снизил показатель по сравнению с
31,32% в 2010г. Хочу особо поблагодарить Павловский РК – 22,54% 4 место – в 2010г.
было 21,36%; и Верхнехавский РК – 22,54% 5 место по сравнению с 16,83% в 2010г.
Особо благодарю эти РК, потому что, несмотря на имевшие место наши противоречия в
региональном отделении, мы достаточно сплотились перед столь ответственной
выборной компанией в Гос. Думу. Может быть, кто-то и рассчитывал на новый виток
противоречий, а мы, наоборот, продемонстрировали сплоченность, ставя интересы
партии и возрождение Советской власти выше личных амбиций. Кстати, хочу отметить
что съезд прошёл в такой же сплоченной обстановке в духе единогласия и
принципиальной установки на дружбу. Подтвердил свой авторитет Борисоглебский РК –
22,28% - 6 место, как и в 2010г, но тогда было 19,27%. Блестящего успеха добился
Нижнедевицкий РК – 21,54 – 7 место, тогда как в 2010г. было всего 8,7% и 29 место,
здесь ЕР набрала наименьший результат – 38,01%. Это заслуга М.И. Рукавицина и то,
что мы ему несколько раздавали слово  на совещаниях, как видите, было обоснованным.
Очень хорошо сработал Кантемировский РК, набрав 22,51% (8 место) по сравнению с
20,62% (хотя и 4 место) в 2010г. Кантемировцы организовали очень хороший контроль на
выборах.

  

  

Хочу поздравить Каширский РК, и нашего кандидата на довыборах в обл. Думу Верлина
А. , которые добились 20,66% (9 место) по сравнению с 15,94 (15 место) в 2010г.
Прибавило Богучарское м/о – 20,04% (10 место) по сравнению с 17,5% (11 место) в 2010г.
Мы очень рады за Н. И.Субботину. Эртильский РК получил 19,4%(11 место) по
сравнению с 14,28% (21 место) в 2010г. Хочу так же отметить Н.Усманский РК – 17,33%
(15 место), а было 11,09% (27 место), В.Мамонский РК, прибавивший с 7,91% до 14,07%;
Рамонский РК, постепенно возвращающий свой авторитет – с 22места он приподнялся
на 13 место, набрав 17,88%.
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Но, к сожалению, есть районы, где мы не прибавили по сравнению с выборами 2010г.
Нас не может удовлетворять результат в Острогожске -15%. Имея своих депутатов, 
сильную организацию в  районе, где сильны революционные традиции, райком должен
получать результат на порядок выше. Особенно «просел» Ольховатский РК – с 23,03%
до 12,97% (со 2 места на 27 место). А что касается Семилукского РК, то здесь и вовсе
случилась катастрофа для нас. Район, где мы устойчиво получаем всегда плюс-минус
20%, опустился с 9 места на 31 место с 7,54%, напрочь завалив  контроль на выборах.
Этому факту будет дана всесторонняя оценка – от юридического обращения в суд и
требования отставки главы администрации района до оценки действий  РК в день
выборов.

  

  

Товарищи,   то, что эти выборы были самыми грязными за  всю историю так называемого
российского парламентаризма, неудивительно. Финансово-бюрократическая олигархия,
теряя бразды правления страной, не хочет уходить и всеми способами пытается 
удержаться  у власти. Очевидно,  что     президентские выборы будут еще  более
грязными.

  

  

ЦК дал оценку  прошедших выборов как нечестных и несвободных. «Мы не признаем их
легитимность,-« подчеркнул Г.А.Зюганов. Речь идет, повторю, о том, что ЕР фактически
не имела бы большинства в ГосДуме, если бы не массовые фальсификации. У нас в
области мы  будем в первую очередь   добиваться расследования и наказания виновных
в том фарсе, который  был устроен   в Семилукском районе, где сначала было 8000
недействительных бюллетеней, а затем они перешли  к ЕР. Мы  будем добиваться
снятия с работы председателей тех  4 участков в Аннинском районе, где не пускали а на
одном участке так и не пустили наших наблюдателей, мы будем добиваться наказания
виновных в массовых нарушениях в Калачеевском, Кантемировском и других районах.
Мы будем добиваться  снятия с работы главного редактора грибановской  газеты,
которая отказалась печатать наш материал с призывом «Пора менять власть», посчитав
его экстремистским.
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Г.А.Зюганов обозначил наши требования в связи с нелигитимностью выборов:
1.Публичное расследование всех преступлений и создание парламентской комиссии
2.Отмена итогов голосования везде, где нарушался закон, наказание всех виновных 3.
Отставка  Чурова 4.Формирование избирательных комиссий с участием всех
политических партий,  действующих в РФ 5. Расширение доступа к телеэфиру,
обязательные теледебаты 6. Недопущение полицейских репрессий в отношении
участников акций протеста против нечестных выборов 7. Принятие законопроекта КПРФ
«Об оппозиции».  «В случае победы КПРФ на президентских выборах,- сказал    
товарищ Зюганов,- партия гарантирует долгосрочное проведение новых и честных
выборов в ГосДуму в декабре 2012   года!».

  

  

Главный результат парламентских выборов состоит в том, что они обозначили
отчетливую перспективу завершения   буржуазной Реставрации в стране. Последняя
правая партия, в какие бы патриотические одежды, готова к сходу с политической
арены. Отсюда вытекает главная задача президентских выборов – развить эту
тенденцию Если мы сработаем даже на таком уровне как ив декабре,  мы нанесем
бюрократически-финансовой олигархии  еще один решающий удар. Если 4 декабря
стало нашим  московским сражением,  70-летие которого мы отмечали в эти дни, то  4
марта должно стать нашим   Воронежем и Сталинградом. Счет окончания правого
режима в стране пошел на месяцы…

  

  

Съезд единогласно выдвинул Зюганова Г.А. нашим кандидатом на должность
Президента  РФ. Он сам предложил кадровой    комиссии и Президиуму ЦК рассмотреть
все кандидатуры, так или иначе звучавшие до  Съезда – Мельников И.И., Кашин В.И.,
Савицкая С.Е, Харитонов Н.М., Комоедов В.П., Ивашов Л.М., Левченко С.Н. и др. Но
понимая, что за     три месяца не раскрутишь фигуру, которую бы не знала вся  страна,
тем более что парламентские дебаты    вел Геннадий Андреевич, Съезд единогласно
поддержал председателя партии.
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Товарищи! Мы имеем реальные шансы совершить коренной перелом в левом повороте 
России. Сегодня  СМИ пытаются не показывать КПРФ в дискуссиях, изображая  дело
так, будто речь идет просто о честных выборах и выставляя правых радикалов
Прохоров, правых центристов Путин и националистов  Проханов. На самом деле речь 
идет о   левом  повороте. Как бы ни рядились Эсеры в красные одежды, народ пойдет за
коммунистами в направлении новой   советской власти. Только на левопатриотической
основе мы  объединим все общество.

  

  

Товарищи! Я  уже отметил нашу дружную работу. Как никогда четко действовал
областной штаб. Несмотря на определенные проблемы,   особенно вначале, усилила
кампанию команда помощников С.А.Гаврилова. В таком же духе, наращивая наш напор,
мы должны отработать президентскую кампанию.

  

  

В марте нам помогут муниципальные выборы в 14 районах. В  7 из них выборы пройдут
по партийным спискам. Бюро ОК рекомендует в первые тройки товарищей   из
областного центра, которые всячески призваны усилить работу райкомов и на выборах,
и после них. Еще раз подчеркну – райкомы несут ответственность не только за
партийные организации, но и за сами районы. компетентных управленцев,  
по-государственному мыслящих, мы должны поддерживать. И в ряде районов 
установились деловые по-государственному ответственные взаимоотношения
организаций КПРФ с местными администрациями. А  там, где либо администраторы
самодуры, либо наши организации слабы и невлиятельны, мы должны принимать меры. В
 любом случае жизнь требует диалектических подходов, которые еще вчера  были бы
невозможны. Я приводил пример по Нововоронежу. На нем нам надо всем учиться.

  

  

Закончить хочу, товарищи, еще раз благодарностью всем  вам, всем нашим коммунистам,
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сторонникам,  кто мужественно боролся на этих выборах. Мы сделали важнейший шаг
вперед и история это оценит. Но еще больше мы должны   сделать в марте,  и мы это
сделаем.
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